



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 9/2024

CONGRESO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS (CIFAM)
Expo Guadalajara, 1, 2 y 3 de marzo de 2024

Sres. Vicarios Episcopales, Decanos y Presbíteros de la *Arquidiócesis de Guadalajara*:

Saludo con afecto a mis hermanos en la fe, con el deseo de que abunde su gracia en todos.

Les comparto la invitación para asistir al próximo CONGRESO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS (CIFAM), a celebrarse en la Expo Guadalajara, los próximos 1, 2 y 3 de marzo de 2024.

El CIFAM surge con la intención de dar continuidad, así como llevar a nuevos públicos, la experiencia vivida en el XIV Congreso Mundial de las Familias, celebrado en Ciudad de México en 2022, con más de 12,000 participantes. El CONGRESO MUNDIAL DE LAS FAMILIAS (WCF, por sus siglas en inglés) es un evento público internacional, no lucrativo, que busca unir y equipar a líderes, organizaciones y familias para afirmar, celebrar y fortalecer a la familia como el hábitat natural del ser humano, clave para el florecimiento de individuos maduros y sociedades sostenibles.

En esta ocasión, el Congreso en Guadalajara, en el contexto de la GRAN MISIÓN DE LA MISERICORDIA, comparte una misma esperanza: ¡podemos cambiar el mundo: familia por familia! En el evento habrá conferencias con expertos de clase mundial, talleres, conciertos y diversas actividades para todas las edades. En www.wcfmexico.org podrán ver la agenda completa y del programa de jóvenes.

Asistiré a la inauguración el viernes 1º de marzo, para dar un mensaje a las familias. Se espera la participación de miles de familias. A través de la *Arquidiócesis de Guadalajara* se están repartiendo posters informativos para que puedan colocarlos en las distintas iglesias y capillas. Se añade a esta Circular un Anexo para poder acceder a algunas becas disponibles.

Les agradezco mucho rezar por el desarrollo de este Congreso y por sus frutos; así como, animar a todos sus feligreses a asistir, recordándoles que esos días en familia, servirán para renovar su amor y adquirir herramientas muy útiles para fortalecer y unir a sus familias.

La Santísima Virgen María, Nuestra Señora de Zapopan, Patrona de nuestra *Arquidiócesis de Guadalajara* y quien estará también presente en el CONGRESO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS, proteja a todas nuestras familias y sea la principal embajadora de este Congreso.

Guadalajara, Jalisco, a 20 de febrero de 2024.

+ *José Francisco Card. Robles Ortega*
+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara

Javier Magdaleno Cueva
PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A574/2024

ANEXO: BECAS PARA EL CONGRESO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS

El CONGRESO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS se celebrará en la Expo Guadalajara, los días 1, 2 y 3 de marzo de 2024.

Gracias a la generosidad de algunos patrocinadores, se podrá becar con el 100%, a algunos adultos de nuestras parroquias. De preferencia, matrimonios jóvenes (para el programa general) y, jóvenes de 17 a 25 años aproximadamente (para el programa especial de jóvenes). Se tienen un total de 800 becas para adultos (contando ahí a los sacerdotes que lo requieran) y 100 becas para jóvenes, para todo el Estado de Jalisco. El Sr. Jaime CEDILLO BOLÍVAR, nuestro amigo y embajador de este proyecto será el facilitador oficial de estas becas.

¿Qué se necesita para acceder a esta beca?

1. Ser un líder de su comunidad, un agente de cambio y, al mismo tiempo, que los sacerdotes conozcan bien a esta persona. Cada silla del Congreso nos cuesta, y buscamos tener la seguridad de que esta persona asistirá los 3 días al evento y, que hará un buen uso de esta gran oportunidad.
2. Al otorgar la beca, se requiere todos sus datos: Nombre completo, apellido paterno y materno, correo electrónico y número celular.
3. Esto es necesario para un pre-registro, porque no hay boletos en físico. Se accede al Congreso en la Expo Guadalajara a través de un QR personalizado que la organización le envía a cada participante de manera electrónica.
4. La fecha límite para enviar esta información es el 28 de febrero de 2024 a j.cedillo@arfat.com.mx.